

凡事徹底 (ばんじてってい)

～当たり前のことを、人には真似できないほど徹底して行い極める～

基礎基本の徹底!!

部活動がスタートし、約3週間が経ちました。朝練習から放課後練習まで、毎日顔晴っているみんなの姿を遠くから見ていると感心しています。毎日の練習で、1年生は何をしていることが多いかという、各部で方針はそれぞれ違いはありますが、やはり基礎基本を中心とした練習が多いと思います。

ランニングをしたり、トレーニングをしたり、ひたすらゴロ捕球やパスの練習、先輩の姿を見たり、やり続けたら退屈でしんどく感じてしまうようなことが中心だと思えます。そこで、みんなに伝えたいことは、大きなことを成し遂げるには、やはり基礎工事が大切ということです。寿司屋の職人さんも、一人前になる前に、掃除から一生懸命取り組むということを聞きます。みんなは今その真っ最中です!!今、基礎基本を身につけることで、これからの成長につながるのでしょうか。



基礎基本の大切さ

大工さんからの話で
こんな話を聞いたことがある
家を建てる時に一番しんどいのは
基礎工事である

掘ったり埋めたり作業は
柱を立てたり、板を打ちつけたりの
作業に比べて
さっぱり目立たなくて退屈である
しかし

基礎工事がいい加減だと

家が傾いたり

壁がひび割れたりなどして

取り返しがつかないことになる

誰でも

作業が目立つ

建物本体に目がゆくものであるが

ほんとうに大切なのは

目につきにくい基礎工事である

今のみんなも

基礎工事の真っ最中であろう

心の美しさとは・・・?

この世で最も明るく軽いものの象徴が、「光」です。「光」は英語で、「Light」。「軽い」も、同じく「Light」といいます。明るく軽くなるということは、「光」に近づくということです。



引き寄せの法則は、欲しいものや願望が引き寄せられるのではなく、“自分と似たようなものを引き寄せる”のです。例えば、汚いトイレでも平気で、汚い空間に集まる人は、同じような環境でも大丈夫な人たちと仲良くします。逆に、耐えられない人は、自分がキレイに掃除するか、違う環境に移ります。

ある雑誌の記事に載っていたのですが、生き残っている企業がキレイかどうかは分からないけど、倒産した会社は例外なく全て“掃除が行き届いていない”のだから…。

ますます「光」の重要性を感じますね♪笑顔でニコツツしていたら、それだけでも十分「輝き」を感じます♪逆に、「不平」「不満」「愚痴」等からは、光を奪う「影」を感じます。1年生のみんなも、「輝き」のある集団になり、互いに引き寄せあって、「光」ある毎日にしていきましょうね。

☆キラキラ輝く、東中1年生☆

生徒会執行部がキャンペーン活動に取り組んでくれています。1年生3クラスとも互いに声をかけ合って、満点めざして顔晴っている姿が輝いています。委員の人も責任を持って取り組んでくれています。みんなて協力して顔晴りましょう!!